

MISIÓN CHACHAPOYAS



Boletín Informativo N° 003-02/2020 – Departamento de plantación de Iglesias.

Febrero del 2020

La Obra misionera — Chachapoyas.

Chachapoyas 20/01/2020

Saludos a mis queridos hermanos desde la tierra de Chachapoyas.

Aldair y yo estamos bien gracias a Dios. Bueno en estos días han sido de conocer la ciudad le hemos compartido la palabra de Dios, nos han preguntado ¿dónde hacemos las reuniones? hemos dicho que aún no tenemos un lugar fijo, pero que ya pronto tendremos un lugar donde reunirnos. Hemos buscado información sobre como es el trabajo y según informes lo que da resultados es el evangelismo personal. Hacerse amigos de las personas y a través de la amistad compartirles la palabra de Dios. En eso nos vamos a enfocarnos más. El evangelismo de casa en casa da más resultados que campañas evangelísticas.



Con respecto a Lamud. Estamos yendo los sábados, hemos visitado algunas personas que han congregado antes. Y las hermanas que invitan también a las demás personas. El día sábado ha llegado una persona más al culto. Nos hemos reunido 5 personas ya ahí en ese hogar. Y para el próximo sábado ha quedado invitar más. Esperamos tener más personas y seguir invitando. Allá también según informes lo que da resultados es el evangelismo personal. Porque hay gente muy católica y si ven a personas predicando en las calles y si a ellos no les gusta lo que se dice un poco que toman represalias.

Sus oraciones mis hnos. Estamos bien gracias a Dios

José Alexander Berrú Silva (Obrero en la misión Chachapoyas).

Porque así nos ha mandado el Señor, diciendo: Te he puesto para luz de los gentiles, A fin de que seas para salvación hasta lo último de la tierra.

(Hechos 13:47)

Lámud.

Lámud es una ciudad del Noreste del Perú. Es capital del distrito de Lámud y de la provincia de Luya en el departamento de Amazonas. Está situada a una altitud de aproximadamente 2 330 metros sobre el nivel del mar, en la región andina. Es una ciudad fundada en la época colonial por los españoles, localizada en una zona con un clima templado.

Lámud se encuentra a pocos kilómetros de la ciudadela de Kuélap, un importante sitio arqueológico pre inca construido por la cultura chachapoyas.

Nuestro viaje evangelístico.



El viaje de predicación a Chachapoyas hecho por 33 personas entre adolescentes, jóvenes y adultos fue una experiencia que no saldrá de mi mente y corazón, siendo uno de los responsables (parte del equipo del Dpto) sentía muchos nervios al pensar si daríamos o no la talla a lo que el Señor esperaba de nosotros. Sin embargo, todo ello desapareció cuando salimos a evangelizar por primera vez, me di cuenta que los Pastores de ICO han hecho un gran trabajo muy cauteloso, minucioso y silencioso basado en la gran comisión (Mt 28:18). Ninguno al predicar era un novato, eran todos discípulos de Cristo haciendo el trabajo de predicar el evangelio a toda criatura (Mr 16:15). Impresionante la valentía para pararse delante de desconocidos y confrontarlo a la luz de las escrituras con su pecado y condenación al infierno del cual sólo se salva por el sacrificio de Jesús en la cruz (Ro 5:8), ¡qué amor tan

grande! La consecuencia, gente entendió su necesidad de salvación, gente es salva.

Felicidades a los Pastores por cumplir la gran comisión, estoy seguro que de ICO saldrán buenos misioneros en un futuro.

A todo aquel que lea este boletín, nunca deje de orar por las misiones (Pueblo al que se le predique, mensajes a predicar, misioneros, persecución, paz para su hogar, financiamiento de las misiones, etc.)

Dios les bendiga.

Sergio Jiménez (Coordinador Administrativo - Dpto. Plantación de Iglesias)

El viaje misionero evangelístico.



Nuestro viaje empezaría el lunes 3 de febrero, un grupo de hermanos partiría del terminal terrestre de Gechisa de la ciudad de Piura. Este grupo estaría conformado por los hermanos de las iglesias de Tambogrande y Piura; los hermanos de las iglesias de Chulucanas, nos alcanzarían en el km 65 de la carretera que va a la ciudad de Olmos; ya que el bus tendría una agencia en ese lugar y allí podrían embarcarse.



Salimos alrededor de 37 hermanos de las diferentes iglesias "Casa de Oración" de diferentes anexos. El pastor William Tocto y Luis Machuca habrían salido antes en una camioneta de un hermano de la iglesia de Piura. Ellos se adelantarían para poder llevar los equipos de sonido y coordinar el sitio donde desayunaríamos el día martes en Chachapoyas.



Nuestro viaje sería desde la ciudad de Piura, pasaríamos recogiendo al resto del grupo por el km 65 y luego hasta la ciudad de Pedro Ruiz. Allí descansaríamos esa noche y al día siguiente temprano por la mañana partiríamos con destino a Chachapoyas.



Martes 4 de febrero, estaríamos llegando a Chachapoyas, nos instalaríamos en el hotel y desayunamos, durante el almuerzo compartimos un momento agradable por ser el cumpleaños del pastor Luis Machuca, quien nos está acompañando, él es una persona que nos apoya en este trabajo lo consideramos como parte del equipo, desde aquí nuestro agradecimiento por su labor y apoyo incondicional. Por la tarde saldríamos a hacer evangelización en la plaza principal y conversando con las personas, hablándoles sobre el mensaje de Dios para sus vidas.



El viaje misionero evangelístico.

Miércoles 5 de febrero, temprano por la mañana salimos en grupo para hacer evangelización por diferentes calles de Chachapoyas. Chachapoyas es un pueblo que escucha la palabra, no se muestra renuente. En la tarde un grupo de nosotros viajaría a Lamud a compartir la palabra y el resto seguiría haciendo el trabajo en Chachapoyas. En Lamud encontraríamos un inconveniente el pueblo celebraba una festividad y por tal motivo no se pudo hacer un aire libre en la plaza de armas. Los obreros Aldair y Alex visitan este lugar todas las semanas y ellos están sembrando la palabra en un trabajo coordinado.



Jueves 6 de febrero, en la mañana a las 7:45 am estaríamos en la comisaria de Chachapoyas, ya que nos habían invitado para compartirles la palabra a todos los policías, esto será el inicio de un trabajo. Gracias al pastor William conseguimos un contacto con la policía de Chachapoyas y nos van a permitir que durante todos los días jueves por 15 minutos tengamos ese espacio para predicarles a los policías.

En la tarde estaría programado nuestro retorno, así que en pos de agradecimiento a nuestros jóvenes que han apoyado en el trabajo, se les permitió que tengan un tiempo de esparcimiento por la ciudad de Chachapoyas.



El viaje misionero evangelístico.



Este ha sido un viaje extenuante, un viaje el cual se había postergado en dos ocasiones, donde se nos presentó una serie de adversidades, donde realmente nos dábamos cuenta de que las fuerzas no humanas hacían que nos debilitáramos; pero nuestro Dios es más grande y gracias a él logramos realizar el viaje tan deseado. Hemos escuchado historias de que otros han intentado llegar con el evangelio y han sido derrotados, que el pueblo se ha opuesto incluso los han echado de allí, pero gracias a Dios a nuestro padre celestial logramos sembrar, hemos puesto una semilla que esperamos crezca y luego se pueda cosechar a más siervos de Dios que saldrán de Luya, Lamúd y Chachapoyas.

Gracias querido y estimado pastor Luis Machuca por estar dispuesto a apoyarnos incondicionalmente, gracias hermanos Financistas del Reino, por colaborar económicamente con este departamento, gracias jóvenes de las diferentes iglesias "Casa de Oración" ya que ustedes fueron los que realizaron este trabajo, gracias padre amado por permitirnos realizar este trabajo.



Póngase en contacto con nosotros

Llámenos si desea más información sobre nuestro departamento de plantación de Iglesias, le invitamos a ser parte de este proyecto

Pastor William Tocto

(+51) 947 838 440

